



IGNACIO MONED

Rumores para después de una campaña



El Quijote de la plaza del Pilar ha tenido que soportar estos días todas las consignas políticas.

Cuando la campaña ya es análisis, autofelicitaciones, conformismo o lamentaciones, recuperamos la, también maravillosa, cotidianeidad pensando en las próximas vacaciones, el definitivo nombramiento de Pandorgo 1989, o, simplemente, en mañana.

En esta, a veces, añorada y vulgar monotonía han llegado hasta mis oídos, susurros que suenan a indicios de presuntos y oscuros temas. No sé qué más decir para quitarle gravedad a asuntos a los que precisamente no es esto lo que les falta.

Hablar de tráfico de armas, corrupción, presiones remuneradas, o cosas por el estilo nos suele sonar a sitio lejano, guerra de las galaxias o similar.

Pensar que cosas así puedan pasar al lado de casa o en algún otro lugar de la provincia es alucinar, pero no tanto.

De momento, lo más que se puede hacer es dejarlo en unas palabras apuntadas; seguir, investigando es, sin embargo, una obligación a cumplir, que tampoco es como para ir asustando al nuevo Gobernador, que ya se ha estrenado teniendo que organizar una jornada electoral, lo que tampoco es mal trago, así de entrada.

Por ciento, ya que hablo del Gobernador, ¿se han dado ustedes cuenta de que en esta provincia estamos en manos de los enseñantes? Maestros y profesores copan la mayoría de los más importantes puestos de las

diversas y heterogéneas administraciones que en la provincia son.

Siguen entre los profesionales de nuestros políticos y gobernantes los agricultores; en algo se tenía que notar cual es, y con diferencia, el sector más fuerte de la provincia. Estudiaremos este tema con más detenimiento otro día, porque del análisis de las profesiones de quienes nos mandan se desprenden comentarios que pueden resultar curiosos.

Mientras tanto, no pierdan de vista la evolución económica del entorno más cercano, porque se detecta entre los poderes, reales y fácticos, un cierto optimismo con respecto a la evolución provincial. Hay datos muy ciertos y reflexiones basadas en realidades que permiten asegurar que la provincia de Ciudad Real va primero a alcanzar una normalidad organizativa interna que nunca ha tenido. Cada cosa estará en su sitio, y de ahí, el despegue contando con apoyos muy importantes de instituciones extraciu-darreañas propiamente dichas.

El optimismo que se respira sobre el futuro tiene fundamento, y todo lo que se está haciendo podrá dar fruto y madurar

...Y MAS COSAS

Dos ministros de campaña

José Barrionuevo y Matilde Fernández han estado por nuestras tierras durante los días pasados para hablarnos de sus respectivos departamentos ministeriales y pedir que se vote al proyecto socialista en Europa. El responsable de Transportes y Comunicaciones durante su estancia en Manzanares anunció que durante el presente año se invertirán cinco mil millones de pesetas en la mejora del transporte por ferrocarril y cuatro mil doscientos en la renovación y creación de líneas telefónicas. Matilde Fernández dijo en Ciudad Real que las autonomías crearan un departamento de Bienestar Social.



BEATRIZ FERNANDEZ